
 
 
 

 

 

   
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
PROCÈS-VERBAL DU 10 JUIN 2014 

 
Session ordinaire du conseil d'établissement de l’école Sainte-Thérèse 
tenue au Salon des lecteurs du Chat’O de l’Hôtel des Eskers, le dix 
juin deux mille quatorze à dix-huit heures. 
 

PRÉSENCES 
 
 
 

 Mmes  Roxan Sabourin 
 Mélissa Robert  
 Yolaine Lavoie 
 Ginette Noël 
 Josée Delisle 
MM.  Michel Picard 
  Denis Pearson 
  Yoland Nadon 
  Dany Pomerleau 

ABSENCES  Mmes  Johanne Duguay 
 Josée Dubé 
 Sylvette Caron 
MM. Marc-André Boucher 
 André Brousseau 
 
Madame Dubé vient nous dire un petit bonjour et nous annonce qu’à cause 
de son travail, elle ne pourra assister à la rencontre. Elle souhaite à tous un 
bon été. 
 

OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, SALUTATIONS ET 
PRÉSENCES 

 Monsieur Pearson et monsieur Picard souhaitent la bienvenue à tous.  
 

LECTURE ET ADOPTION DE  
L’ORDRE DU JOUR 

 CE–0445-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Ginette Noël, 
 QUE l'ordre du jour de cette réunion soit adopté. 

ADOPTÉE 

ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA RÉUNION 
RÉGULIÈRE DU 29 AVRIL 
2014  

 CE–0446-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Mélissa Robert, 
 QUE le procès-verbal du 29 avril 2014 soit adopté. 
  ADOPTÉE 

INFORMATIONS ET 
CORRESPONDANCE 

 Aucune correspondance reçue. 
 
Informations : 
• Demande d’utilisation des locaux des débrouillards, acceptée par le CE. 
• Utilisation du gymnase pour le basket d’été, accepté par le CE. 

 



 
 
 

 

 

• Photos scolaires 2014-2015 : prendre la même procédure que cette 
année, afficher le fond de chaque photographie, ne pas les identifier et 
faire voter les parents lors de l’assemblée générale des parents. 

• Fin des classes une heure plus tôt. Monsieur Picard explique d’où vient 
cette façon de faire de la Commission scolaire et indique que les classes 
se termineront une heure plus tôt le 20 juin. 

• Date de remise du dernier bulletin : il sera envoyé par la poste au début 
de juillet avec la liste du matériel didactique et des fournitures scolaires. 

• Frais de déplacement des membres du CE : aucun membre présent 
n’en demande. 

• Monsieur Picard informe les membres du CE que nous avons reçu un 
don de 1 500 $ en équipement de tennis grâce au Programme Bon 
départ de Canadian Tire. 

• L’école a aussi gagné un chèque cadeau d’une valeur de 220 $ pour du 
matériel sportif remis dans une chaudière de plage surprise pour avoir 
organisé une activité (1er mai) pour faire bouger les élèves. 

 
RAPPORT DU COMITÉ DE 
PARENTS 
 

 Rapport de la déléguée au comité de parents. Les points traités par le comité 
de parents CSH sont :  
• l’implantation du système de portes sécurisées;  
• projet-école lier qui est de retour cette année;  
• CRAC – Centre pour la reconnaissance des acquis (trois centres au 

Québec);  
• Rendez-vous Panquébéquois;  
• nomination de madame Line Gagnon comme direction adjointe à la 

Calypso; 
• règles de répartition;  
• école alternative (projet). 
 

ADOPTION DU BUDGET 
PRÉVISIONNEL 2014-2015 

 Les membres discutent des prévisions budgétaires. 
 
CE–0447-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
monsieur Yoland Nadon, 
  QUE le budget prévisionnel soit adopté tel que présenté. 

ADOPTÉE 
 

MATÉRIEL DIDACTIQUE  Un membre du CE pose la question sur le choix du fournisseur de matériel 
didactique. Monsieur Picard informe le CE qu’à cause d’un vice de procédure 
dans l’appel d’offres fait aux fournisseurs, nous garderons le statu quo cette 
année et les choses se feront selon la politique de la Commission scolaire 
l’an prochain. 
 

ORGANISATION SCOLAIRE 
2014-2015 

 Aucun changement n’est apporté. 
 

DEMANDE DE SUBVENTION 
POUR ACTILEADER 

 • Considérant le financement de 30 minutes par 9 jours dans la tâche de 
l’éducateur physique financé par Québec en Forme – MRC d’Abitibi 
depuis deux ans. 

• Considérant que Québec en Forme demande un engagement plus 
formel de la part du conseil d’établissement pour poursuivre son 
financement l’an prochain. 



 
 
 

 

 

• Considérant que la direction d’école appuie ce projet qui contribue au 
bien-être des élèves. 

• Considérant que le conseil d’établissement pourra évaluer les impacts 
du projet grâce au rapport d’évaluation fourni par l’éducateur physique et 
l’équipe-école. 

• Considérant que Québec en Forme ne sera pas toujours présent dans le 
milieu, mais que le financement actuel de ce projet permet d’explorer un 
moyen d’améliorer la dynamique des cours d’école.  
 

Le conseil d’établissement appuie la tenue du projet « Actileader » dans son 
école et s’engage à évaluer la pertinence de poursuivre le projet dans les 
années à venir, avec ou sans le financement de Québec en Forme. 
 
CE–0448-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Josée Délisle, 
 QUE la demande de subvention soit adoptée telle que 
présentée (extrait de résolution à faire pour Caroline Roy). 

ADOPTÉE 
ADOPTION DU 
CHANGEMENT À 
L’HORAIRE POUR LES 
ACTIVITÉS DE FIN 
D’ANNÉE  

 11 juin :  Maternelle – Musée minier de Malartic 
13 juin : 6e année – Génies en herbe 
 Classe 005 – Refuge Pageau 
16 juin Trois classes de 1re année – Visite au parc en après-midi 

 Élèves gagnants du projet d’émulation en visite au Refuge Pageau 
 en après-midi 

 Classe 301 – Jeux gonflable chez Monia 
 Classes de 6e année – À la plage 
 Classe de 5e – Génies en herbe 
17 juin Activité Bibliogym 
 Classe 402 – Cinéma 
18 juin Classes de 6e – Activité de jeux gonflables 
 Classes de 1re – Sortie à vélo 
19 juin Classes de 1re – Plage de 11 h à 15 h 30 
20 juin Dîner organisé par les parents de l’OPP 
 
CE–0449-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de 
monsieur Denis Pearson, 
 QUE les changements à l’horaire pour les activités de fin d’année 
soient adoptés tels que présentés. 

ADOPTÉE 

CONTRAT CAFETERIA  Renouvellement du contrat, état du dossier. 
Monsieur Picard explique aux membres du CE l’état du dossier à ce 
moment. Un appel d’offres paraîtra bientôt. 
 

COMPOSITION DU CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT 
2014-2015 

 CE–0450-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Mélissa Robert,  
  QUE le statu quo soit conservé. 

ADOPTÉE 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
ANNUELLE 

 L’assemblée générale annuelle aura lieu le vendredi 29 août 2014. 

CE–0451-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Roxan Sabourin,  



 
 
 

 

 

  QUE la date soit adoptée telle que présentée. 
ADOPTÉE 

 

 

 

RÈGLES DE CONDUITE ET 
DE SÉCURITÉ 

 CE–0452-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Ginette Noël,  
  QUE les règles de sécurité et de conduite soient adoptées 
telles que présentées. 

ADOPTÉE 

REMERCIEMENTS AUX 
MEMBRES 

 Monsieur Picard remercie chaleureusement les membres du CE pour leur 
grande implication et leur souhaite un bon été. Monsieur Pearson remercie 
monsieur Picard pour son travail. 
 

LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  CE–0453-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Yolaine Lavoie, 
  QUE la séance soit levée. Il est 20 h 47 heures. 
 ADOPTÉE 

 
 
 
 
 
 _ __ _____________________ 
 Denis Pearson, président  Michel Picard, secrétaire 


